
平成２８年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

３－１

自 由 民 主 党 ３１番 長 尾 ト モ 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災及び原発事故について

１ 県は、過去の原子力災害から何を学び、福島の復興にど 企画調整部長 復興・総合計画

のように取り組んできたのか尋ねたい。 課

２ 県は、子どもの健康を守り、他県や外国の子どもたちと こども未来局長 こども・青少年

交流を深めることができる施策にどのように取り組んでい 政策課

くのか尋ねたい。

３ 県は、福島の現状と魅力を広く伝えるため、情報発信に 総 務 部 長 広 報 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 熊本地震の被災地に、東日本大震災で経験した福島のノ 危機管理部長 災 害 対 策 課

ウハウをどのように伝えたのか尋ねたい。

二 原発事故に係る避難者支援について

１ 県は、どのように配慮しながら復興公営住宅の入居者を 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

募集しているのか尋ねたい。 生 活 拠 点 課

２ 県は、避難者の見守り活動の充実にどのように取り組ん 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

でいるのか尋ねたい。

三 子どもを取り巻く環境について

１ 県教育委員会は、体育教員の採用について、どのように 教 育 長 教 育 庁

取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 本県の公立小中学校における保健の授業について、現状 〃 〃

と県教育委員会の今後の取組を尋ねたい。

３ 環境創造センターを本県の環境回復・創造にどのように 生活環境部長 環 境 共 生 課

役立てていくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、環境創造センター交流棟などの教育・学習施設を 観光交流局長 観 光 交 流 課

教育旅行の回復にどのようにいかしていくのか尋ねたい。

５ 過疎・中山間地域における公立小中学校の今後の在り方 教 育 長 教 育 庁

について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

６ 県教育委員会は、過疎・中山間地域における県立高等学 〃 〃

校の今後の在り方について、どのように検討していくのか

尋ねたい。

四 女性が輝き活躍できる社会づくりについて

１ 知事は、女性が輝き活躍できる社会づくりにどのように 知 事 男 女 共 生 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、女性が働きやすい職場づくりにどのように取り組 商工労働部長 雇 用 労 政 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、保育士の確保にどのように取り組んでいるのか尋 こども未来局長 子育て支援課

ねたい。

４ 県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいるのか 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

尋ねたい。

五 産業振興及び観光について

１ ふくしま医療機器開発支援センターについて、いつ開所 商工労働部長 医療関連産業集

し、どのように事業を推進していくのか尋ねたい。 積推進室

２ 旧農業試験場本場跡地及び隣接県有地の土地利用につい 総 務 部 長 財 産 管 理 課

て、県の考えを尋ねたい。 農 林 総 務 課

３ 県教育委員会は、（仮称）小高産業技術高等学校におい 教 育 長 教 育 庁

て、どのように人材を育成していくのか尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、日本遺産をいかした観光誘客にどのように取り組 観光交流局長 観 光 交 流 課

むのか尋ねたい。 文 化 振 興 課

５ 県は、外国人観光客の受入体制の整備にどのように取り 〃 観 光 交 流 課

組んでいくのか尋ねたい。

６ ２０２０年までに福島空港の滑走路を３，０００メート 土 木 部 長 空 港 施 設 室

ル級に延長することが必要と思うが、県の考えを尋ねた

い。

六 土木行政について

１ 河川の環境整備を行う団体の活動に対する支援が必要と 〃 河 川 整 備 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県道荒井郡山線大窪橋工区について、整備状況と今後の 〃 道 路 整 備 課

見通しを尋ねたい。

３ 県が実施している都市計画道路東部幹線について、整備 〃 まちづくり推進

状況と今後の見通しを尋ねたい。 課


